

Exposition du Tourisme interne syrien

>Damas – Moataz Othman

Un pas positif vient d'être franchi par le ministère de tourisme syrien en organisant l'Exposition de tourisme interne qui a été inaugurée par le premier ministre et le ministre du tourisme syriens. Organisée du 22 au 24 mai 2008, cette manifestation connut la participation de toutes les provinces syriennes, et un certain nombre d'agences de voyage, d'hôtels et de professionnels du tourisme.

Le magazine Tourisme Islamique y a participé avec un stand propre, suite à une invitation de M. Nidal Machefenj, Directeur général de la société syrienne de tourisme, organisatrice de l'exposition, qui a déclaré que sa société est publique, créée récemment pour offrir l'opportunité à tous les citoyens syriens, quelque soit leur catégorie sociale, de bénéficier du tourisme dans leur pays et ce à travers des programmes de voyage aménagés à des prix convenables et compétitifs.

Globalement, le tourisme en Syrie requiert un grand intérêt de la part du gouvernement syrien. Ainsi, il y a quelques semaines, s'était tenue la 4ème édition du Marché de l'investissement touristique, au cours de laquelle furent présentés aux investisseurs arabes et étrangers présents de nombreux projets touristiques de petite et grande taille, dans la plupart des régions de Syrie, englobant des hôtels, des stations et des villages touristiques. Si ces projets furent présentés par le secteur public, le secteur privé a été invité à présenter ses opportunités d'investissement.

A travers notre suivi permanent des activités du ministère de tourisme syrien, à l'intérieur et dans les expositions internationales, nous avons la conviction que l'avenir du tourisme de ce pays avance à pas sûrs. Preuve en est la notable croissance du nombre de visiteurs arabes et étrangers, attestée par les statistiques. ■

